Bördeexpress fährt in die Bundesstadt

Zülpich (tor). Nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr bietet der Arbeitskreis Bördebahn auch diesmal wieder am Tag der Deutschen Einheiteine Sonderfahrt mit dem Bördeexpress an. Die Reise am 3. Oktober geht nach Bonn.

Abfahrt des Sonderzuges "Deutsche Einheit" ist um zehn Uhr ab Bahnhof Zülpich und gegen 10.25 Uhr ab Euskirchen (voraussichtlich ab Gleis 4). Auch in Nemmenich ist der Zustieg möglich. Von Euskirchen aus, fährt der Bördeexpress dann ohne weiteren Zwischenhalt bis zum Bonn Hauptbahnhof. Die Rückfahrt ab Bonn ist für etwa 17 Uhr geplant.

In der Bundesstadt haben die Fahrgäste die Möglichkeit, sich wahlweise das Haus der Geschichte auf der Museumsmeile anzusehen oder an einer historischen Stadtführung teilzunehmen.

Fahrkæren sind ach Vorheriger Anmeldung unter 20152 25239198 oder □ www.igrurtalbahn.de ausschließlich im Zug erhältlich. Der Fahrpreis für Hin- und Rückfahrt beträgt pro Person zwölf Euro. Kinder und Jugendliche von 6 bis 14 Jahren zahlen die Hälfte; jüngere Kinder und Fahrräder werden kostenlos befördert. Eine Familienkarte für zwei Erwachsene und bis zu drei Kindern kostet 22 Euro.